

Gemeindenachrichten

Ehrendingen, 09.04.2024

AVIA-Tankkarte

Mit der AVIA Tankkarte kann an der Tankstelle in Ehrendingen mit 4 Rp./Liter günstiger getankt werden. Ausserdem fliessen zusätzlich 2 Rp./Liter in den Bau und später in den Unterhalt der neuen Mehrzweckhalle in Ehrendingen. Die Gemeinde Tankkarte kann ab sofort online bei der AVIA beantragt werden. Alternativ liegen bei beiden Gemeindehäusern Flyer und Antragsformulare auf.

Ehrender Gewinnerin des Wettbewerbs zur Gestaltung der Jubiläumsbriefmarke

In Zusammenarbeit mit dem Bachelor Studiengang Graphic Design der Hochschule Luzern hat die schweizerische Post zum 175-Jahre-Jubiläum einen Wettbewerb veranstaltet. Die Studierenden hatten die Möglichkeit, die Jubiläumsbriefmarke zu entwerfen. Insgesamt wurden 26 Vorschläge eingereicht, von welchen die Briefmarkenkommission der Post die Gewinnermarke gekürt hat. Schlussendlich konnte sich die Ehrenderin Svenja Kolly mit ihrer Geschäftspartnerin Mia Gujer durchsetzen und gewann den Wettbewerb.

Wir gratulieren den beiden Grafikdesignerinnen zu diesem grossen Erfolg!

Pensionierung Heinz Kofel, Leiter Werkdienst

Per 30. April 2024 geht Heinz Kofel in den wohlverdienten Ruhestand. Heinz Kofel war seit dem 1. Januar 2008 mit viel Herzblut und Engagement im Werkdienst tätig. Die letzten 11 Jahre stand er als Leiter in den Diensten der Gemeinde und der Ehrender Bevölkerung. Für seinen grossen Einsatz danken wir ihm herzlich und wünschen ihm für den dritten Lebensabschnitt alles Gute und vor allem viel Gesundheit. Er sagt auf jeden Fall: "Es wird mir nicht langweilig".

Kündigung von Moritz Portmann, Mitarbeiter Tagesstrukturen, per 30.6.2024

Moritz Portmann hat seine Anstellung als Mitarbeiter Tagesstrukturen gekündigt, um eine neue berufliche Herausforderung in Angriff zu nehmen. Der Gemeinderat und die Geschäftsleitung haben die Kündigung mit Bedauern zur Kenntnis genommen und wünschen Moritz Portmann an dieser Stelle nur das Beste für seine private und berufliche Zukunft.

Kündigung Luc Bachmann, Mitarbeiter im Bereich Asyl, per 30.6.2024

Luc Bachmann hat seine Anstellung als Mitarbeiter im Bereich Asyl gekündigt, um eine neue berufliche Herausforderung in Angriff zu nehmen. Er war im Team des Bereiches Asyl, insbesondere im Zusammenhang mit dem Aufbau des Asylverbundes mit Freienwil und Schneisingen, eine wichtige Stütze. Wir bedauern seinen Weggang und danken Luc Bachmann für die angenehme, teamorientierte gute Zusammenarbeit. Für seine weitere berufliche Zukunft wünschen wir ihm alles Gute und viel Freude.

Gesucht: Diverse Gegenstände für Soziale Dienste

Die Sozialen Dienste sind auf der Suche nach diversen Gegenständen für Flüchtlinge. Zurzeit wird folgendes benötigt:

- Bettdecken
- Kopfkissen
- Sommerkleider für Kinder 7 – 12 J.

Haben Sie davon etwas, das Sie gratis oder günstig abgeben möchten? Gerne können Sie sich bei den Sozialen Diensten der Gemeinde, Gabi Büchi unter 056 200 77 93 oder gabriela.buechi@ehrendingen.ch melden. Für Ihre Mithilfe danken wir herzlich.

Nächste Termine

<i>Datum</i>	<i>Zeit</i>	<i>Anlass</i>	<i>Ort</i>
15.04.2024	09.30 – 11.30	Sprechstunden Gemeindeammann	Gemeindehaus Unterdorf
15.04.2024	15.00 - 17.00	Mütter- und Väterberatung Nur auf Voranmeldung	Ökumenisches Zentrum
18.04.2024	12.00	Senioren Mittagstisch im «Bistro» Seniorenteam	Bistro Ampère